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〈第９３回〉画図１町内子ども会 ｢書き初め大会｣「どんどや」他

育成会会長 高田優子

【 書き初め大会 】

令和６年１月６日（土）画図中央公民館で、４年ぶりの「書き初め」を行いました。

町内イベントであれば沢山の参加があるのですが、冬休みの開催ということで、やや

少人数の参加となりました。今までコロナ禍で開催できませんでしたので、今回は特

に公民館長さんや習字の森山先生の、子どもたちに対しての熱心さが伝わりました。

公民館長の齋藤さんは、画図１町内の公民館長でもあり、画図校区全体の画図中央

公民館の館長でもあり、地域の為に、貢献していらっしゃる方です。子ども会もいつも大変お世話に

なっており感謝しています。ちなみに齊藤館長の先祖の方は昭和の初め、私財を投じて江津湖をまた

ぐ木の橋を建築されました。国道５７号の江津齋藤橋の元になった橋です。齋藤家は俳人中村汀女先

生の実家でもあります。 書き初めを見て頂いた森山先生も新聞に取り上げられた有名な方で、丁寧

で、優しく指導していただき、初めて習う子どももいましたが、その上達ぶりに驚きました。

字が綺麗になるように翌日のどんどやで飛ばしました。

齋藤公民館長 習字の森山先生と

姿勢正しく
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【 どんどや 】

令和６年１月７日（日）画図小学校グランドで「どんどや」を行いました。

餅を焼く為の竹や竿、皆んなのアイデア に満ちた作品コンテストも開催

されて、見事選ばれたのが、1 町内の中村家の作品です。釣竿のリールをワイ

ヤーに変えた物でした。

入賞

釣り竿のリール

をワイヤーに変え

たアイディア作品

（中村家）
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沢山のイベントのある校区で、今年度の 1 町内は画図育成協議会主催の大綱引き大会優勝、画図校

区町民体育祭３位で、子ども達の笑顔が最高に輝いています。

【 大綱引き大会 】 令和５年９月１６日

優勝

【 かっぱみこし 】 令和５年８月１９日 【 クリスマス会 】リース作り

上江津神社 令和５年１２月１２日

上江津公民館

かっぱみこしを担いで町内を練り歩きました それぞれ立派なリースが

出来ました

《事務局から》 事務局長 白石和典

① 活動報告ありがとうございました。沢山の写真があって活動の様子がよく分かりました。地域に

は公民館長さんを初め、子ども会活動を支えてくださるいろんな人がおられて有り難いですね。か

っぱみこしに関しては神社か自治会関係の方がおられるのでしょう。お疲れ様でした。

② 画図１町内子ども会の年間行事を見てみるとこれ以外にもいろんなジャンルの行事を沢山行って

おられます。積極的に世話されている役員の方を始め、協力される保護者の方、地域の方々に敬意

を表します。令和４年度市子協総会時の関西大学次世代博士研究員の田中晶子先生の講演で、『子

ども会活動は ・人とのつながりの中で成長する機会を与えてくれる（友人、親、兄弟、地域の人

たち）』とありました。特別意識はしていなくても、子ども会活動をすることによって周りの人と

接して子どもたちは成長していくのだと思います。上記田中先生の「子どもの『やってみたい！』

をサポートする大人の役割」(2023.6.11市子協総会）でも身近な大人のサポート、声かけ、見守り

が子どもの「やってみたい」「できるかも」という気持ちを高めるとありました。子ども会活動に

とって大変大切なことだと思います。画図１町内子ども会はそれらの素晴らしい環境の中にあると

いうことだと思います。今後もいろんな活動をＨＰに投稿して頂きたいと思います。

③ 画図１町内子ども会と地域の益々のご活躍と子どもたちの健やかな成長を祈念いたします。


